

Zeitungsbericht vom Abreisetag (Samstag, 10. Juli 2010)

Um 7.15 weckten uns die Leiter. Anschliessend ging der Stress los. Wir hatten 45 Minuten Zeit um unsere Koffer zu packen. Nachdem wir unser schweres Gepäck vor das Haus geschleppt hatten, durften wir unser letztes Morgenessen in Jaun geniessen. Danach wurden alle 5. und 6. Klässler verschiedenen Ämtli's zu geteilt. Zusammen mit den Leitern wurden diese speditiv erledigt. Die kleineren Kinder machten in der Zwischenzeit einige Spiele auf dem Fussballplatz. Dann fassten alle Kinder den Lunch und wir liefen zum Car. Anschliessend ging die Heimfahrt los. Nach einigen Kurven sind wir dann auf der Autobahn angekommen und kurze Zeit später durften wir unseren Lunch einnehmen. Wieder auf der Heimfahrt genossen die einen den Film und die anderen "verkürzten" die Fahrt mit schlafen. Als schliesslich der Car sowie der Minibus in Gossau angekommen sind, versammelten wir uns ein letztes Mal zusammen um das Auto von Tobias. Wir sangen unser Pauluslagerlied „Der Song zum Camp“. Nach einer grossen Welle verabschiedeten wir uns und konnten unsere Eltern und Bekannten wieder in die Arme schliessen. Zum Schluss möchten wir dem ganzen Leiterteam und der Küchenmannschaft für die tolle Vorbereitung und Durchführung des Pauluslagers 2010 sowie allen Eltern, Unternehmungen und der Katholischen Kirchenverwaltung für Ihre Unterstützung danken.

Inder



